

RED Irarrázaval: fortaleciendo lazos para una mejor Educación Media Técnico Profesional

146 colegios de todo el país forman la RED de establecimientos de la Fundación Irarrázaval, Fundación que los apoya con capacitaciones, becas y aportes económicos para realizar mejoras en los establecimientos, con el fin de contribuir en la calidad de la educación que reciben miles de estudiantes, sus familias y su comunidad.



Parte de la comunidad escolar del Instituto Politécnico María Auxiliadora de Puerto Montt.

"La Fundación Irarrázaval es una gran comunidad de colegios a lo largo del país que comparten el hecho de impartir educación técnica y entregar valores cristianos en la formación de sus alumnos. Hemos visto cómo el ser una RED nos afirma, nos mantiene enlazados, y finalmente, más allá de apoyos concretos, lo que entregamos es la pertenencia a un lugar, un espacio donde todos compartimos un mismo objetivo: mejorar la educación técnica en el país", revela Aníbal Vial, gerente general de la Fundación Irarrázaval.

Así también lo ven los directores a la cabeza de los colegios de la RED. **Manuel Urrutia**, desde hace tres años que es director del Instituto Politécnico María Auxiliadora de Puerto Montt y, para él, es fundamental el apoyo que la Fundación Irarrázaval le da al colegio, ya que gracias a eso ha podido lograr diferentes cosas que se le hacían muy difícil. "El aporte de la Fundación es muy importante, tanto a nivel de las temáticas de RED, de las reuniones anuales que se hacen, como también en el aporte directo que impacta en las comunidades de manera concreta. Lo anterior, sumado a las becas para capacitaciones y mejoras que hacen en los colegios. Es muy integral el apoyo", explica.

Por su parte, **Germán Fuentes**, director del Liceo Bicentenario Agrícola Vista Hermosa de Río Negro, cuenta que su colegio hace tan solo dos años pertenece a la RED Irarrázaval, y la inquietud de formar parte surgió a raíz de directores de otros colegios pertenecientes a su mismo sostenedor, SNA Educa. Ellos le comentaron sobre lo que significaba ser parte de la RED Irarrázaval,

y decidieron elevar una solicitud de acceso. "Hoy tenemos profesores haciendo diplomados en la Universidad de los Andes, los docentes están contentos y además, nos permite poder aplicar en el colegio lo que han aprendido. Veo positivo pertenecer a la RED. He escuchado experiencias interesantes y he visto entre los otros colegios de la SNA algo muy positivo", afirma Germán.

Germán Fuentes cuenta que gracias a que ahora son parte de la RED Irarrázaval han logrado realizar importantes proyectos, por ejemplo, entregar a los más de 350 alumnos internos diferentes máquinas e implementos para hacer actividades deportivas en las tardes.

Osvaldo Salgado, director del Colegio Técnico Profesional Misión San Juan de la Costa, de la comuna homónima, también asegura que pertenecer a la Fundación Irarrázaval ha sido muy importante para el avance del colegio, ya que siendo un establecimiento rural, como él cuenta, hay pocos recursos para los gastos de la especialidad, para fortalecer el equipo de pastoral o simplemente para algunas actividades. "Ser parte de la RED Irarrázaval nos ha permitido crecer como personas y como equipo de trabajo, en especial en la formación de nuestros niños y jóvenes en forma integral, para que se valoren y desarrollen sus capacidades para crecer como personas idóneas", cuenta.

Los directores concuerdan en que ser parte de la Fundación Irarrázaval es más que solo un aporte económico y

de capacitaciones, "en general tenemos un gran compromiso con la Fundación Irarrázaval, y gratitud no solo por la entrega de recursos, sino por la importancia de informarnos y hacernos partícipes de las diversas capacitaciones e invitaciones a crecer en estos intercambios con otros colegios de la RED", afirma Osvaldo Salgado.

Manuel Urrutia complementa que el ser parte de la RED Irarrázaval les ha permitido "compartir experiencias y generar vínculos con otros colegios. Por ejemplo, la certificación en Excel que actualmente tienen nuestras alumnas con el Incap fue gracias a esta relación. Lo vimos en otro establecimiento de la RED, averiguamos y lo aplicamos", concluye.

RED IRARRÁZAVAL

 146 Colegios

 +8.500 Profesores y directivo

 +140.000 Alumnos